

BULLETIN DE MISE EN CANDIDATURE

Membre du Comité de retraite – Assemblée annuelle

Postes à combler au Comité de retraite (Cochez)

Personne désignée en assemblée annuelle par les
participants non actifs, retraités et bénéficiaires

Membre votant

Membre non votant

OU

Personne désignée en assemblée annuelle par les
participants actifs

Membre votant

Membre non votant

PRÉNOM	NOM
Anis	Maaloul

FORMATION ACADÉMIQUE

Année	Institution	Diplôme obtenu/Domaine
2013-2014	Université d'Ottawa	Post-doctorat (comptabilité)
2009-2013	Université de Sfax / Université d'Ottawa	Ph.D. (comptabilité)

ORDRE (S) PROFESSIONNEL (S)	DEPUIS (ANNÉE)
Ordre des comptables professionnels agréés (CPA) du Québec	2014

EXPÉRIENCE PROFESSIONNELLE OU AUTRES RÉALISATIONS PERTINENTES		
Année (de...à...)	Employeur	Poste
2014 - aujourd'hui	Université TÉLUQ	Professeur de comptabilité (titulaire depuis 2023)

MOTIVATION POUR ÊTRE MEMBRE DU COMITE DE RETRAITE

En tant que comptable professionnel agréé (CPA) et professeur de comptabilité, je crois apporter une contribution aux travaux et à la mission du comité de retraite du RRUQ à travers mes connaissances et compétences en sciences comptables. En plus de mon enseignement de la comptabilité, la fiscalité et l'analyse financière, j'ai également développé et enseigné un cours sur la gouvernance d'entreprise, notamment les rôles et les responsabilités des « comités » en matière de gouvernance, contrôle interne et gestion des risques. J'ai aussi siégé à des comités/ conseils d'administration/ conseils d'établissement de diverses institutions, ce qui m'a permis de mettre en pratique mes connaissances théoriques en gouvernance, mais surtout de pouvoir travailler en équipe (prise de décisions collégiales, respect de l'avis de chacun, etc.). Mon intérêt pour la gouvernance me tient toujours à l'affût de nouvelles connaissances et formations, comme la formation « Administrateurs de la relève » que j'ai suivie auprès du Collège des administrateurs de sociétés de l'Université Laval. Je suis également toujours à l'affût de l'actualité économique et de l'état des marchés financiers, ce n'est pas pour rien que je gère mes investissements personnels (REÉR, CÉLI, REÉE) par moi-même depuis des années. Même en recherche, j'ai travaillé et publié des articles sur l'investissement responsable et l'intégration des facteurs ESG dans les décisions d'investissement et de financement. Dans le même sens, et en tant que membre du RRUQ, je comprends bien l'importance de la sécurité financière des employés et des retraités, ainsi que l'impact positif que peut avoir une bonne gestion de notre régime de retraite sur la réputation et le bien-être global de notre université. Je suis motivé et je m'engage donc à défendre les intérêts de tous les bénéficiaires du RRUQ.